

El Director de Deporte asistió a la 1ª reunión de las Olimpíadas de la Cuenca del Salado

Escrito por Administrador

Sábado, 26 de Enero de 2013 00:00



El viernes 25 de enero por la mañana el Director de Deporte Fernando Forastieri participó de la primera reunión con vistas a lo que será la 11ª edición de las Olimpíadas de la Cuenca del Salado a desarrollarse los días 13, 14 y 20 de abril próximo.

La misma tuvo lugar en el salón de actos de la Municipalidad de Lobos y estuvieron presentes los directores de deporte de Roque Pérez, Mercedes, Navarro, General Alvear, General Belgrano, Brandsen, Lujan, Cañuelas, Las Flores y el anfitrión Lobos.

Durante la jornada se evaluaron diferentes aspectos de la anterior edición y se pautaron líneas de trabajo para futuras reuniones. Además se propusieron nuevas disciplinas a las ya existentes y la posibilidad, desde los organizadores, de sumar 2 municipios, llevando el número de participantes a 18 comunas.